
 

 

FREGUESIA DO Ó BRASILÂNDIA GESTÃO  2020/2022 

No dia 26 (vinte) e seis de janeiro de 2022(dois mil e vinte e dois) às 19h00 o Conselho 

Participativo Municipal Freguesia do Ó/Brasilândia se reuniu em Assembleia Geral 

ordinária no auditório da Subprefeitura Freguesia do Ó / Brasilândia com a seguinte 

pauta: Segurança Pública do distrito devolutiva e respostas dos orgãos de segurança 

e representantes políticos da região aos questionamentos desse conselho a situações 

ocorridas na região., respostas aos ofícios, com foco em segurança pública do distrito. 

Participaram da reunião a chefe de gabinete Sílvia A. Silva, interlocutor Eduardo , 

conselheiros titulares : Maria Elena , coordenadora Simone Oliveira, munícipes 

Margareth Santos ,Donato assessor do vereador Paulo Frange, Christian de Mello 

diretor da escola EMEI Bertho , Erica Rocha diretora da escola EMEF Cecília 

,munícipe Ricardo Silva, Wellison , Francisco Dias Oliveira e Marco A Oliveira, o 

subprefeito do distrito esteve ausente por motivo de licença médica ,conselheira titular 

Maria Aparecida justificou ausência por estar em outro município, e conselheiro 

Francisco justificou ausência por estar com covid , demais conselheiros não 

justificaram ausência .A coordenadora conselheira Simone Oliveira deu início a 

reunião após a segunda chamada às 19h30 lendo a ata anterior para conselheiros 

apreciarem e assinarem , leu apontando os tópicos já questionados aprovados e 

apresentados em reunião anterior . Após a leitura iniciamos apresentando os 

convidados os inscritos para falarem Simone Ap. Santos Oliveira informou aos 

presentes que foram oficializados todos os representantes como mencionados na 

reunião anterior e nenhum vereador ,nem repartição da segurança respondeu aos 

ofícios do conselho sobre ações de segurança no distrito os presentes munícipes 

demonstraram indignação com a falta de resposta dos órgãos DP 45,72 e 28 além 

dos CONSEG da BRASILÂNDIA E CONSEG da FREGUESIA DO Ó, neste momento 

convidado Donato abriu fala dizendo estava na reunião por que fora convidado e que 

vereador Donato não sabia de nada dos ofícios que foram enviados aos vereadores 

pelo Conselho, em seguida Valter munícipe falou do tema casos de repercussão na 

TV sobre a Brasilândia informando que os encaminhamentos deveriam ser feito, 

Marco Aurélio munícipe morador da Rua Manoel Dante denunciou casos de assalto 

a Uber na semana do Natal em que determinado horário não tem policiamento na rua, 

falta de viatura, depois das 20h ,polícia Civil ,militar e metropolitana na região de 

madrugada, munícipe e diretor do escola Christian falou sobre caso da EMEI Bertho 

no Elisa Maria ,pancadão de 25/01/2022 da construção do AMA e da GCM e prefeitura 

fiscalizar na região, situação recorrente mesmo com a pandemia relatou sua 

preocupações com a volta às aulas do lixo acumulado após essas festas de rua na 

porta da escola e etc. Munícipe Erica diretora do EMEF Cecília pediu falou dos seus 

1100 alunos que estão convivendo com lixo na rua da unidade escolar, festas e bailes 

sobre a necessidade de zeladoria frequente na região principalmente 7h00 às 23h00 

calçadas ,varrendo e esgoto, comenta a atuação junto a Sabesp e da necessidade de 



 

 

atuação nos bailes com tiroteio pediu uma rotina de varrição na região, o Interlocutor 

Eduardo falou da ação da prefeitura que não pode agir sozinha e sempre age com 

GCM e Polícia Militar, comentou da ação na Praça 40 e da Rua Rômulo e vai verificar 

a possibilidade de atuar na Rua Agenor Alves Almeida sobre postes de iluminação , 

munícipe Valter pediu fala e questionou a ausência de conselheiros ,munícipe 

Margareth pediu fala e declarou que buraco na Vila Iório foi tapado e acrescentou 

sobre atuação do GCM da Brasilândia que necessitam de que de viatura, câmeras de 

segurança ,efetivo e do apoio de todos , a CPM Maria Elena comentou das 

dificuldades de atuação dos CPMs que fiscalizam ações e verbas públicas sem 

ganhar nada ,alertou sobre a eleição dos CPMs de como os eleitos utilizam de veículo 

para alcançar cargo público com vereadores da região e que estamos em ano de 

eleição ,alertou que estamos trabalhando sem bandeira política, explicou que a cada 

reunião escolhemos um tema e que esse mês escolhemos a Segurança para tratar 

da necessidade no momento do distrito em que estamos inseridos, relatou sobre 

motorista de aplicativo munícipe da região que morreu em decorrência de assalto na 

região e sugeriu ainda enviar uma carta ao ministério público ,secretaria de segurança 

pública esfera superior e a imprensa sobre a negligência dos órgãos em responder 

ao Conselho Participativo Municipal acerca do tema para trazer consciência ao povo 

sobre o ocorrido, a coordenadora CPM Simone Oliveira explicou sobre o dever de 

fiscalizar ações e verbas públicas do distrito não se baseia em papel e sim em efetiva 

atuação em diversos departamentos do distrito, sobre o Conselho que é autônomo e 

não depende da vontade ou limitação de tema e convidou os participantes a conhecer 

mais sobre a ação dos conselheiros decreto e Regulamento Interno , Diretor Christian 

do EMEI falou da situação dos Conselhos, das eleições e parabenizou a atuação 

desse conselho ,encerramos com a concordância de que estaríamos em janeiro na 

última quarta-feira de fevereiro dia 23/02/2022 às 19h com o foco na devolutivas dos 

órgãos e demandas de segurança pública do distrito a coordenadora conselheira 

Simone Oliveira agradeceu a participação de todos e encerramos às 20h50 .Sem 

mais no momento segue  a publicação da presente ata para diário oficial. 

 

Conselho Participativo Municipal Freguesia do Ó/Brasilândia. 

Coordenadora Conselheira Simone Oliveira, 

Conselheira Maria Elena 

Interlocutor: Eduardo 

 

 

 


